

Diversas actividades deportivas en la comarca

LLISSA D'AMUNT: III "24 HORAS DE RESISTENCIA DE VELOMOTORS"

En Llíssa d'Amunt se celebrará las 24 horas de resistencia de velomotores, este año es el tercero que se realiza, en ellas van a participar 35 motos de Las Islas Baleares, de la provincia de Tarragona, Girona, Lérida i como es normal una gran participación de la provincia de Barcelona, en total 105 participantes.

La Zona que correrán tendrá 1'75 km. entre las calles Industria, Avda. Països Catalans, Camp de Fútbol y otras, (Zona Deportiva). En las 24 horas habrán motos de dos tipos de SERIE PROTOTIPOS, 100.000 ptas. en efectivo para repartir entre los 7 primeros de cada categoría, 50 trofeos y en especial 4 para los que participarán en el viaje de PARIS A LLISSA D'AMUNT.

Este viaje de París a Llíssa d'Amunt comienza a las 19 horas y 30 minutos del día 5 y las 24 horas empezarán a las 19 horas del mismo día 5 para terminar el día 6 a las 19 horas. Media hora después llegará (según está previsto) la expedición de París al circuito, esta expedición se realizará con una vespino de serie cedida por Sastre de Granollers y conducida

por Antonio Derriba, Jorge Pedrerol y Carles Torres en turnos de dos horas, con el mecánico José Luis Cruz. La expedición saldrá de la Torre Eiffel y pasará por Versalles, Clemonts, Trapes, Soulillac, Carcasona, Perpinya, hasta finalizar en Llíssa d'Amunt.

PRESENTACION DE LOS EQUIPOS DEL BALONMANO GRANOLLERS.

El pasado día 3 de septiembre, se hizo la presentación de los equipos del Balonmano Granollers, que son 11 entre féminas, División de Honor, División Nacional, juveniles, infantiles, alevines, etc.

También asistieron a la presentación los preparadores del equipo de División de Honor, Ferrán Raga y José M^a Gutierrez.

El equipo de la máxima categoría contará con los siguientes jugadores: Pedro García (procedente del juvenil), José María Sola (Molins de Rei), Narciso Acedo (provincial), Pere Reverter (provincial), Francisco Vilalta (provincial), Sergio Arinyo, Antonio Company, Antonio Alcantara, Alberto Escudero, Julián Cómez (juvenil), Juan Puig, Juan Manuel Unzueta (provincial), Gregorio López (Calpisa), y Julio López Laorden.

La presentación se realizó ante unas 150 personas que siguieron con interés el acto.

La información sobre estas actividades deportivas ha sido recogida por Manel Sala i Vila.

I TORNEO DE HANDBOL CIUDAD DE GRANOLLERS "IN MEMORIA JOSEP FONDEVILA".

Durante los días 4 y 5 de septiembre se disputará en el Pabellón Polideportivo Municipal el I Torneo Ciudad de Granollers "In memoria Josep Fondevila".

Los participantes serán los equipos siguientes: Selección de Estados Unidos, Granollers división nacional, San Fost y Granollers división de honor. El día 4 se enfrentarán la Selección USA con el Granollers división nacional, y el San Fost y el granollers división de honor. El día 5 disputarán los puestos 1º y 2º los vencedores del primer día y los puestos 3º y 4º los vencidos.

II MARXA POPULAR DE LLINARS DEL VALLES.

El domingo día 6 de septiembre, en la plaza de Damia Mateu, a las 9 de la mañana tendrá lugar la "II Marxa Popular de Llinars del Vallès" organizado por el "Centre Excursionista" de esta localidad. La longitud de la "marxa" es de 16 km por los prados y bosques de los contornos y se dará un certificado a todos los que lleguen con el tiempo adecuado. Se cerrará el control a las 12 horas y las inscripciones se tienen que realizar en el Frankfurt Alaska, lugar donde se encontrará el Presidente del "Centre Excursionista" Sr. Pere Cullèll.